



Spende statt Geschenke

Die Firmen Pfeifer Timber und Euroblock Verpackungsholz aus Unterbernbach haben auch in diesem Jahr auf Weihnachtsgeschenke für ihre Kunden verzichtet und stattdessen eine Spende an eine gemeinnützige Organisation geleistet. So freute sich die Lebenshilfe Aichach-Friedberg über eine Spende von 2000 Euro (von links): Herbert Behmenburg (Vorsitzender der Lebenshilfe), Leonhard Scherer (Geschäftsführer von Euroblock) und Konrad Schwegler (Lebenshilfe-Geschäftsführer).

Foto: Gabriele Abdul-Samad